

第4回目 7月17日（金）

今回の中友も、20日から始まる期末テストに向けての勉強会でした。テスト前で、部活動がないこともあり、早い時間からみんな集まってくれました。

今回は「御所市役所にお勤めの方が2名」、高校はテストが終わったということで「卒業生2名」が“助っ人”として教えにきてくれました。「ありがとうございました m(_ _)m」。



テスト直前ということもあり、黙々と勉強に取り組む人。先生や助っ人に来てくださった方や先輩に教えてもらいながら取り組む人。

地域の方が作ってくださった“おにぎり”でパワーをもらいながら、みんなそれぞれの方法で勉強に向う姿がありました。

第5回目 8月28日（金）

短い夏休みがあっという間に終わり、久しぶりの中友です。今回も9月3日に行われる実力テストに向けての勉強会でした。

5時半からみんな集まり、1時間勉強した後に、「頑張っているみんなへ」ということで、地域の方から差し入れていただいた“お寿司”を、みんなで美味しくいただきました。

豪華な差し入れ、本当にありがとうございました。



美味しいお寿司をいただいて、「さあ、後半戦もがんばろう！」と思ったところに、すごい大雨と雷…。警報が発令され、いつもより少し早めに終わってしまった中友でした。地域の方からの思いのこもった“お寿司パワー”で、実力テスト、頑張っ乗り越ってほしいと思います！